

La actividad contó con jefes comunales y concejales de todo el país

Puerto Natales fue anfitrión del Encuentro de alcaldes y funcionarios de municipalidades turísticas de Chile

El lunes se llevó a cabo en Puerto Natales el Encuentro de alcaldes y funcionarios de municipalidades turísticas organizado por la Asociación de Municipalidades Turísticas de Chile (AMTC) y que reúne a cerca de 40 municipios de todo el país. En la jornada, se hicieron presentes los alcaldes y concejales de El Quisco, San Javier, Los Vilos, San Fernando, Alto del Carmen, Coyhaique y Villarrica, así como también el delegado presidencial provincial de Última Esperanza, Guillermo Ruiz; y la alcaldesa de Natales, Antonieta Oyarzo.

Asimismo, la Municipalidad de Natales representada por su alcaldesa y la AMTC representada por José Jofré Bustos, alcalde de El Quisco, firmaron un convenio que estipula las responsabilidades y acciones de ambas partes, siendo el municipio natalino como socio activo de la asociación.

Sobre ello, la alcaldesa Oyarzo señaló que "esto es una gran oportunidad para todas aquellas comunas, como la nuestra, que



La jefa comunal de Natales, Antonieta Oyarzo, durante su intervención en el Encuentro de alcaldes y funcionarios de municipalidades turísticas de Chile.

tienen como desafío proyectar el crecimiento a través de la actividad turística. Esto dice relación con algunas tareas y líneas de acción que son compartidas

por las municipalidades como lo es el desarrollar un turismo sustentable, reconocer que nuestra mayor riqueza es la gente, fortalecer la inversión pública y

privada para mejorar la conectividad, y fomentar la asociatividad".

En la instancia, se dio a conocer la cuenta informativa por

parte del presidente de la Asociación y los trabajos realizados por las comisiones de Bañeros y Cruceros, Turismo Rural, Medio Ambiente, Turismo Indígena, Turismo Deportivo y Enoturismo.

En tanto, el alcalde de El Quisco, José Jofré, en representación del presidente de la AMTC, Rafael Vera, puntualizó que "el turismo es una de las industrias más importantes que tiene nuestro país, y hay que potenciarlo. Hoy vinimos a respaldar los municipios de Natales y Torres del Paine".

Del mismo modo, el delegado Ruiz manifestó que "esto fue una gestión que realizamos cuando era concejal de la comuna y tuvimos la oportunidad de tomar contacto con directivos de la Asociación. Posteriormente se formó el primer acuerdo de ingreso y pasamos a formar parte de la AMTC".

Ayer, la jornada finalizó en Villa Cerro Castillo, con una reunión de trabajo junto a la alcaldesa de la comuna de Torres del Paine, Anahí Cárdenas.